

Persecución; Una Promesa de DIOS

Samuel H. Nodal

Nos gusta escuchar las promesas de la Biblia que nos gustan (salud, riqueza, gozo, paz, salvación, etc...), pero ¿sabe usted que la persecución también está en esa lista? Vivimos en un mundo donde desafortunadamente satanás controla a la mayoría de las personas. Entonces, Dios nos advirtió que seamos astutos como una serpiente, pero mansos como una paloma (Mt. 10:16). La Biblia nos promete la Persecución junto con las Bendiciones de Dios.

Si el mundo os odia, sabéis que me ha odiado a mí antes que a vosotros. Si fuerais del mundo, el mundo amaría lo suyo; pero como no sois del mundo, sino que yo os escogía de entre el mundo, por eso el mundo os odia. Acordaos de la palabra que yo os dije: Un siervo no es mayor que su señor. Si me persiguieron a mí, también os perseguirán a vosotros; si guardaron mi palabra, también guardarán la vuestra. Pero todo esto os harán por causa de mi nombre, porque no conocen al que me envió.

(Jn. 15:18-21) LBLA

Bienaventurados los que padecen persecución por causa de la justicia, porque de ellos es el reino de los cielos. Bienaventurados seréis cuando por mi causa os insulten, os persigan y digan toda clase de mal contra vosotros, mintiendo. Gozaos y alegraos, porque vuestra recompensa es grande en los cielos, pues así persiguieron a los profetas que vivieron antes de vosotros. (Mt. 5:10-12)

Y también **todos los que quieren vivir piadosamente en Cristo Jesús padecerán persecución; pero los malos hombres y los engañadores irán de mal en peor, engañando y siendo engañados. Pero persiste tú en lo que has aprendido y te persuadiste, sabiendo de quién has aprendido y que desde la niñez has sabido las Sagradas Escrituras, las cuales te pueden hacer sabio para la salvación por la fe que es en Cristo Jesús.** (2 Ti. 3:12-15)

La Persecución es un patrón Bíblico para que todos experimenten. Una Iglesia o un creyente que no hace nada por Dios no enfrentará persecución. Un creyente o Iglesia que hace mucho por Dios recibirá mucha persecución. ¿Sabía usted que el Avivamiento y la Persecución van de mano en mano? El avivamiento viene a través de la persecución. En la Historia, cada vez que la Iglesia fue perseguida creció significativamente, pero cuando la Iglesia se volvió cómoda, gorda, y holgazana, se durmió y se alejó de Dios y de Su Palabra.

La Persecución Tiene un Propósito

Dios es todopoderoso, puede chasquear el dedo y acabar con todo el mal y con el mismo satanás. Pero, ¿por qué es que Dios permite que continúe el mal? Tiene que permitirlo para que la Iglesia despierte y haga lo que se supone que debe hacer. Dios es Todo Bueno, entonces Él usa a ese demonio (satanas) tonto y loco para perseguir Su Iglesia. La Iglesia necesita del diablo para crecer. Un músculo no crecerá (se hará más grande) sin resistencia. El diablo intenta detener a la Iglesia con persecución, pero Dios usa la persecución para encender el Fuego (Fuego del Espíritu Santo) en Su Iglesia. La persecución propagará el fuego.

Yo también te digo que tú eres Pedro, y sobre esta roca (*No Pedro*) **edificaré mi iglesia;** y **las puertas del Hades** (*infierno*) **no prevalecerán contra ella.** (Mt. 16:18) LBLA

Muchas son las aflicciones del justo, pero de todas ellas lo librará Jehová.

(Sal. 34:19)

Por tanto, no desmayamos; antes, aunque este nuestro hombre exterior se va desgastando, el interior no obstante se renueva de día en día, pues esta leve tribulación momentánea produce en nosotros un cada vez más excelente y eterno peso de gloria; no mirando nosotros las cosas que se ven, sino las que no se ven, pues las cosas que se ven son temporales, pero las que no se ven son eternas.

(2 Co. 4:16-18)

Ahora me gozo en lo que padezco por vosotros y cumplo en mi carne lo que falta de las aflicciones de Cristo por su cuerpo, que es la iglesia. (Col. 1:24)

Vosotros vinisteis a ser imitadores nuestros y del Señor, **recibiendo la palabra en medio de gran tribulación, con el gozo que da el Espíritu Santo. De esta manera habéis sido ejemplo a todos los creyentes de Macedonia y de Acaya.** (1 Ts. 1:6,7)

No perdáis, pues, vuestra confianza, que tiene una gran recompensa, pues os es necesaria la paciencia, para que, habiendo hecho la voluntad de Dios, obtengáis la promesa. (He. 10:35,36)

Por la fe Moisés, hecho ya grande, rehusó llamarse hijo de la hija del faraón, prefiriendo ser maltratado con el pueblo de Dios, antes que gozar de los deleites temporales del pecado, teniendo por mayores riquezas el oprobio de Cristo que los tesoros de los egipcios, porque tenía puesta la mirada en la recompensa.

Por la fe dejó a Egipto, no temiendo la ira del rey, porque se sostuvo como viendo al Invisible. (He. 11:24-27)

Hermanos míos, **tomad como ejemplo de aflicción y de paciencia a los profetas que hablaron en nombre del Señor. Nosotros tenemos por bienaventurados a los que sufren: Habéis oído de la paciencia de Job, y habéis visto el fin que le dio el Señor, porque el Señor es muy misericordioso y compasivo.** (Stg. 5:10,11)

¡La Pregunta Más Común Hecha por la Iglesia en Persecución es!

*“**¿POR QUÉ SEÑOR?**” (gracias Tony Evans)*

*Porque el problema al que nos enfrentamos simplemente no tiene sentido. A veces parece injusto, y a veces incluso nos preguntamos; ¿A Él le importa? Una cosa es hacerle una pregunta a Dios y otra muy distinta es interrogar o cuestionar a Dios. La primera está bien, pero la segunda; ¡Dios no lo permitirá! Probablemente el mayor **PORQUÉ** en lo que a nosotros respecta es: Jesús en la Cruz, diciendo: “¡Dios mío, Dios mío, **POR QUÉ me has desamparado!**” (Mr. 15:34)*

Quiero conocerlo a él y el poder de su resurrección, y participar de sus padecimientos hasta llegar a ser semejante a él en su muerte, si es que en alguna manera logro llegar a la resurrección de entre los muertos. (Fil. 3:10,11)

*Job el Más grande del; **¿Por qué SEÑOR?***

En respecto a los problemas humanos, Job gana el premio. ¡Porque todo el libro se trata del por qué!

*¿**He pecado?** ¿**Qué te he hecho a ti,** oh guardián de los hombres? ¿**Por qué has hecho de mí tu blanco, de modo que soy una carga para mí mismo?** Entonces, ¿**por qué no perdonas mi transgresión y quitas mi iniquidad?** Porque ahora dormiré en el polvo; y tú me buscarás, pero ya no existiré. (Job 7:20,21) LBLA*

¿Por qué Señor sufren los Justos? ¿Vale la pena ser Cristiano y hacer lo correcto cuando ¿Tengo que pasar por todo este sufrimiento? Job era un hombre que temía a Dios y se apartaba del mal.

Había en el país de Uz un hombre llamado Job. **Era un hombre perfecto y recto, temeroso de Dios y apartado del mal.** (Job 1:1)

Job Era un Hombre de Fe Sólida y de Familia Sólida (Job 1:4,5)

Consagraba a su familia con ofrendas por sus pecados. Job cubría su familia con ofrendas de Fe.

Y sucedía que cuando los días del banquete habían pasado, **Job enviaba a buscarlos y los santificaba, y levantándose temprano, ofrecía holocaustos conforme al número de todos ellos.** Porque Job decía: **Quizá mis hijos hayan pecado y maldecido a Dios en sus corazones. Así hacía Job siempre.** (Job 1:5)

Job Era el Hombre más Grande y Rico del Oriente

A pesar de toda la grandeza y bondad de Job, Dios lo probó severamente. Dios convoca una reunión en el Cielo con los hijos de Dios (los ángeles) y se requiere que satanás esté allí también (Job 1:6). Todos los ángeles y demonios fueron reunidos ante Dios. ¡El relato de Daniel sobre esta escena!

Seguí mirando hasta que se establecieron tronos, y el Anciano de Días se sentó. Su vestidura era blanca como la nieve, y el cabello de su cabeza como lana pura, su trono, llamas de fuego, y sus ruedas, fuego abrasador. Un río de fuego corría, saliendo de delante de Él. **Miles de millares le servían, y miríadas de miríadas estaban en pie delante de Él. El tribunal se sentó, y se abrieron los libros.** (Dn. 7:9,10)

Dios Tiene un Tribunal en el Cielo Donde se Abrirán los Libros

Toda persona tiene un libro personal en el Cielo. Este libro registra todo lo que has hecho para Dios desde tu nacimiento. Incluso Jesús tiene un libro porque se hizo hombre.
(He. 10:5-10)

No estaba oculto de ti mi cuerpo, cuando en secreto fui formado, y entretejido en las profundidades de la tierra. Tus ojos vieron mi embrión, **y en tu libro se escribieron todos los días que me fueron dados, cuando no existía ni uno solo de ellos.**

(Sal. 139:15,16)

El objetivo de Satanás es cegarte (engañarte) en cuanto a lo que Dios ha escrito en tu libro. En otras palabras, quiere negarte tu destino. Él quiere destruir el plan y el propósito de Dios para tu vida, que comienza en la concepción y llega hasta la muerte. Lo hace acusándote ante Dios en el Tribunal del Cielo.

El Juicio de Job y las Acusaciones de Satanás

Dios le pregunta a satanás, ¿has considerado a mi siervo Job? Es irreprochable y recto. Aunque Job era irreprensible, satanás lo acusa de tener motivos equivocados.

Satanás le responde a Dios, ¿Job te sirve en balde o te sirve para sus bendiciones? Como mucha gente en la Iglesia hoy. Le sirven por sus bendiciones (auto nuevo, casa nueva, mucho dinero, etc... ¡pero no por quién es Él! Luego, Satanás desafía a Dios basándose en la motivación de Job. Satanás acusó a Job de hacer las cosas correctas con los pensamientos (motivos) incorrectos. Le dice a Dios, quítale sus bendiciones y déjame golpearlo y verás que te maldecirá en la cara.

Respondiendo Satanás a Jehová, dijo: **¿Acaso teme Job a Dios de balde? ¿No le has rodeado de tu protección, a él y a su casa y a todo lo que tiene? El trabajo de sus manos has bendecido, y por eso sus bienes han aumentado sobre la tierra. Pero extiende ahora tu mano y toca todo lo que posee, y verás si no blasfema contra ti en tu propia presencia. Dijo Jehová a Satanás: Todo lo que tiene está en tu mano;** solamente no pongas tu mano sobre él. Y salió Satanás de delante de Jehová.

(Job 1:9-12)

Note algo interesante aquí. ¡El diablo no puede hacer nada a menos que obtenga el permiso de Dios! Y sabemos que Dios es perfecto y todo amoroso, así que eso sólo podría significar una cosa. Dios usa a ese diablo tonto para hacer el trabajo sucio mientras Él resuelve todo para nuestro bien y Su Gloria.

Dios Acepta el Desafío de Satanás

Dios permite que satanás toque todo lo que Job tiene (riqueza, familia e incluso su salud). Note que Dios tiene el control todo el tiempo, Él solo permite que el diablo llegue hasta cierto punto con el propósito de cumplir Su voluntad y Su Gloria. El diablo destruye todo lo que Job tiene, incluyendo su familia.

Un día aconteció que sus hijos e hijas comían y bebían vino en casa de su hermano el primogénito, y vino un mensajero a Job y le dijo: Estaban arando los bueyes y las asnas pacían cerca de ellos; de pronto nos asaltaron los sabeos y se los llevaron, y mataron a los criados a filo de espada. Solamente escapé yo para darte la noticia. Aún estaba este hablando, cuando vino otro, que dijo: Fuego de Dios cayó del cielo y quemó a ovejas y a pastores, y los consumió. Solamente escapé yo para darte la noticia. Aún estaba este hablando, cuando vino otro, que dijo: Tres escuadrones de caldeos arremetieron contra los camellos y se los llevaron, y mataron a los criados a filo de espada. Solamente escapé yo para darte la noticia. Entre tanto que este hablaba, vino otro, que dijo: Tus hijos y tus hijas estaban comiendo y bebiendo vino en casa de su hermano el primogénito, cuando un gran viento se levantó del lado del desierto y azotó las cuatro esquinas de la casa, la cual cayó sobre los jóvenes, y murieron.

Solamente escapé yo para darte la noticia. (Job 1:13-19)

No existe la mala suerte en la vida de un Cristiano, todo es causado por Dios o Dios lo permite para lograr Sus propósitos.

Job Nunca Peca Ni Culpa a Dios Durante Su Prueba

Entonces Job se levantó, rasgó su manto y se rasuró la cabeza; luego, **postrado en tierra, adoró** y dijo: Desnudo salí del vientre de mi madre y desnudo volveré allá. Jehová dio y Jehová quitó: **¡Bendito sea el nombre de Jehová!**. (Job 1:20-22)

Dios incluso permitió que satanás ponga llagas desagradables en toda la piel de Job, y como si esto no fuera suficiente, su propia esposa le dice que maldiga a Dios y muera. ¡Lo cual da prueba la necesidad de que un hombre se case con una mujer de DIOS!

(Pr. 31:10-31)

Respondiendo Satanás a Jehová, dijo: Piel por piel, todo lo que el hombre tiene lo dará por su vida. Pero extiende tu mano, toca su hueso y su carne, y verás si no blasfema contra ti en tu misma presencia. Dijo Jehová a Satanás: Él está en tus manos; pero guarda su vida. **Salió entonces Satanás de la presencia de Jehová e hirió a Job con una llaga maligna desde la planta del pie hasta la coronilla de la cabeza.** Y Job, sentado en medio de ceniza, tomaba un trozo de tiesto y se rascaba con él. **Entonces le dijo su mujer: ¿Aún te mantienes en tu integridad? ¡Maldice a Dios y muérete!** Él le dijo: **Como suele hablar cualquier mujer insensata, así has hablado.** ¿Pues qué? **¿Recibiremos de Dios el bien, y el mal no lo recibiremos? En todo esto no pecó Job con sus labios.** (Job 2:4-10)

Están sucediendo cosas en el Cielo de las que no sabemos nada. Es por eso que Dios quiere que confiemos en Él y caminemos por fe, no por vista (2 Co. 5:7). Necesitamos escuchar a Dios en el Cielo para poder manejar las cosas que suceden en la Tierra.

Si me dirijo al oriente, no lo encuentro; si al occidente, no lo descubro. Si él muestra su poder en el norte, yo no lo veo; ni tampoco lo veo si se ocultad en el sur. **Mas él conoce mi camino: si me prueba, saldré como el oro. Mis pies han seguido sus pisadas; permanecí en su camino, sin apartarme de él. Nunca me separé del mandamiento de sus labios, sino que guardé las palabras de su boca más que mi comida.**

(Job 23:8-12)

¿Realmente entendemos lo que Job está testificando aquí? Job está diciendo Padre Dios, ¡He mantenido la Fe a través de esta horrible prueba, y saldré como Oro puro cuando esta prueba termine! Cuando estás sufriendo y Dios no responde, esto sólo podría significar que Dios está obrando en ti algo que necesita ser arreglado o cambiado. Dios utilizará los problemas para que tengas una imagen más amplia de Él.

Dios se le Aparece a Job y Job se Arrepiente en Polvo y Cenizas

La confesión de fe de Job después de que finalmente vio al Señor cara a cara y se arrepintió. ¡En polvo y cenizas!

Entonces Job respondió al SEÑOR, y dijo: **Yo sé que tú puedes hacer todas las cosas, y que ningún propósito tuyo puede ser estorbado. ¿Quién es este que oculta el consejo sin entendimiento?. Por tanto, he declarado lo que no comprendía, cosas demasiado maravillosas para mí, que yo no sabía. Escucha ahora, y hablaré; te preguntaré y tú me instruirás. He sabido de ti solo de oídas, pero ahora mis ojos te ven. Por eso me retracto, y me arrepiento en polvo y ceniza.** (Job 42:1-6) LBLA

Dios le estaba preguntando a Job; ¿Quién se cree el hombre que es? ¿Puede el hombre ser mas inteligente que DIOS? La visión que Job tenía de Dios cambió debido a sus problemas y pruebas. Después de que Job aprendió su lección, ¡Dios restauró todas sus fortunas y duplicó su bendición!

Y el SEÑOR restauró el bienestar de Job cuando este oró por sus amigos; y el SEÑOR aumentó al doble todo lo que Job había poseído. (Job 42:10) LBLA

*Recuerda que tenemos un enemigo muy astuto y horrible (satanás). Su objetivo es robarte la bendición que Dios te escribió en tu Libro. Satanás quiere cambiarte las Bendiciones de Dios por su libro impío, pecaminoso y vergonzoso; (riquezas, orgullo, poder, popularidad, etc...). Un tercio de los ángeles de Dios (ahora demonios) cometieron el error de negociar con él y serán atormentados en el infierno por los siglos de los siglos. Si has cometido el error de venderle tu vida al diablo, **la Buena Noticia es** que Dios tiene un proceso de apelación. Donde puedes arrepentirte y pedirle perdón a Dios, y Dios te restaura nuevamente a Su Reino y borrará todos tus pecados. ¡Los ángeles no tienen ese derecho o privilegio! Pero recuerda, mientras en la Tierra serás responsable por las consecuencias del pecado.*

Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús,
los que no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu, porque la ley del
Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de la ley del pecado y de la muerte.
Lo que era imposible para la Ley, por cuanto era débil por la carne, Dios,
enviando a su Hijo en semejanza de carne de pecado, y a causa del pecado,
condenó al pecado en la carne, para que la justicia de la Ley se cumpliera en
nosotros, que no andamos conforme a la carne, sino conforme al Espíritu. (Ro. 8:1-4)